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A C T A         Nº   28                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los nueve días del mes de abril del año dos mil veinticuatro, 

siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fút-

bol del Interior.  Preside el Sr. Jorge Ortiz, con la asistencia de los señores consejeros Dr. Héctor Leites, Sr. 

Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Gabriela Mary, Sr. Humberto Telechea, Sr. Lides Bevegni, Sr. 

Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Darío Arrigonni, Sra. Isabel Silveira, Sr. Juan Varela, 

Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui. 

No asiste, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Walter Martínez, Sra. Ana Zeni, Dr. Martín Martinicorena, Sr. 

Carlos Alaniz, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 26. Unanimidad. 

El Dr. Leites deja constancia de que, en la sesión anterior, manifestó que consideraba exagerado el monto de la 

multa por no haber registrado los torneos en el COMET. 

Se hace notar que estaba prevista para que los Clubes jugaran la Copa. Los que no tienen interés no tienen mul-

ta. De cualquier manera existe preocupación porque, por dicha omisión, muchos jugadores van a quedar en con-

dición de libres. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
060 – Junta Departamental de Tacuarembó remite versión palabras del edil Sr. Marcelo Albernaz. Se toma 

conocimiento. 

061 – Congreso Nacional de Ediles invita a presentación 2° Encuentro Nacional de Comisiones de Deporte el 13 

de abril en Atlántida. Se hace notar que es el mismo día en que se juega la final de la Copa de Selecciones. Con-

currirá, en representación del Consejo, el Sr. Pintos. 

062 – Club Obreros Unidos (Guichón) plantea discrepancias por cambio de fecha en eliminatoria departamental 

Copa Clubes. Pase a Mesa de Torneos. 

063 – Liga Bella Unión comunica desafiliación Club La Furia. Se registra. 

064 – Club Laureles (F. Bentos) solicita contribución económica para reparar Parque Abatte dañado por tempo-

ral. Pase a Tesorería. 

 

Se recibió nota del Sr. Jorge Giordano solicitando la posibilidad de usar la sala de OFI para el lanzamiento de 

su libro.  Se aprueba.  

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 

El Sr. Scirgalea dice que se conversó con el Consejo Técnico Árbitros sobre la demora en la entrega de formu-

larios que se realizó luego de la devolución que hiciera el veedor al finalizar el partido. 

Le explicaron que buena parte de la demora se debió a que se hizo una ceremonia de entrega de medallas a los 

árbitros. 

El Sr. Tellechea recuerda que, de acuerdo con lo resuelto por el Ejecutivo, la charla se debe hacer luego de la 

entrega de formularios.  

El Sr. Varela dice que el atraso se debió también a la transmisión televisiva.  

El Sr. Ortiz dice que concurrió a Paysandú con buena anticipación y que le consta que el trabajo de los veedores 

y del protocolo fue muy bueno. Los resultados están a la vista. Se trabajó muy bien en lo previo, durante el par-

tido y en el post partido.  

Se recibieron muy buenos comentarios. Destaca que, desde Argentina, dirigentes importantes de la empresa 

televisiva felicitaron por el nivel de la transmisión y del trabajo de los periodistas.  
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Tuvieron muy buena labor y demostraron profesionalidad.  

Dice que se hizo un muy buen camino, con una experiencia absolutamente nueva se llegó a muy buen nivel. Queda 

más trabajo por hacer y ese sería el compromiso. 

La función de los compañeros fue muy importante. Se sabe que generó alguna molestia porque siempre hay que-

jas. Pero se generó un espectáculo que salió muy bien. 

Recayó el trabajo en algunos compañeros como, en otros momentos, recayó en otros. Felicita por el trabajo a 

todos. Es fruto de la acumulación del trabajo de todos. 

El Sr. Varela dice que actuó en el protocolo que estuvo a cargo de la Sra. Zeni. Con el apoyo del Sr. Rafael Cas-

tillo que coordinó los tiempos en la trasmisión. 

Destaca la ayuda fundamental en lo previo de la funcionaria Sra. Natalia Ferreira en la aportación de los insu-

mos. 

Destaca que la empresa Panther donó arco de acceso y atriles. Todo entregado a tiempo. También presentó di-

seño especial para la pelota con logos de los participantes. Se entregó una al presidente de la Liga de Paysandú. 

Dice que se pudo coordinar todo con dirigentes y árbitros y que, salvo un problema con un periodista, todo salió 

muy bien. 

Se entregaron medallas a los árbitros. 

Se está trabajando para la segunda final. La Sra. Zeni ha mantenido contactos fundamentales para ello. 

Con respecto al incidente con el periodista dice que devolvió el carné de OFI. Consulta qué hacer en esos casos. 

El Sr. Ortiz dice que el Ejecutivo otorga un carné para que pueda ingresar a cumplir con su trabajo. El mismo se 

puede retirar si se considera que se hace un mal uso de su posición de periodista, sobre todo cuando no quieren 

acatar las normas establecidas en cuanto a ubicación, etc.  

El Sr. Larregui dice que habló con el Dr. Martinicorena quien le dijo que el partido fue normal, sin inconvenien-

tes. 

El Sr. Pereira dice que deberían presentar un informe por escrito. 

El Sr. Arrigonni le aclara que el informe que se da en el Ejecutivo es verbal y que, el escrito, va directo a la ad-

ministración para registro y, si corresponde, al Tribunal. 

Le consta que el Dr. Martinicorena va realizando el informe en la misma cancha y lo manda apenas termina su 

función en el partido. 

 

COMISIONES  

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa de las pruebas realizadas. De 78 árbitros que se presentaron aprobaron 63. 

 

MESA DE TORNEOS 

El Dr. Atilio informa que, a nivel de eliminatorias departamentales para la Copa de Clubes, todo está desarro-

llándose con normalidad. 

El Sr. Arrigonni consulta sobre el torneo Sub-18. 

El Dr. Atilio dice que, en los próximos días, sale el fallo pendiente. Se estará al mismo para seguir el torneo. 

 

VARIOS 

CONFLICTO TARARIRAS – El Sr. Pintos dice que al aceptarse el traslado del Club Maracaná, instantáneamen-

te y por su situación geográfica, la zona pasa a la jurisdicción de Colonia ya que era el Club que generaba el lími-

te. Lo que establece el estatuto es que la jurisdicción de la Liga es la de sus Clubes y que la misma no puede ser 

yuxtapuesta a la de otra Liga. Así que cree que le asiste razón al Club Maracaná. 

El Sr. Larregui consulta sobre la reunión realizada en Tarariras. 

El Dr. Leites informa de la misma. Dice que, por parte de la Liga de Tarariras, se manifestó una posición que 

imposibilitó el diálogo y la búsqueda de una solución consensuada.  
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Dice que su presidente cambió la postura que tenía en la reunión que se hizo en OFI. Acá manifestó que se iba a 

solucionar en la reunión fijada en Tarariras y luego cambió y cerró cualquier posibilidad de negociación. 

El Sr. Bevegni recuerda que en el Congreso de Atlántida, con la promesa de que se iba a llegar a una solución a 

través del diálogo, la Liga de Colonia retiró una ponencia que refería al tema. Después no cumplió. 

El Sr. Pereira manifiesta que le preocupa la postura manejada por el Sr. Pintos. Cree que deja debilitadas a las 

Ligas. Otros Clubes pueden plantear el mismo camino. 

El Sr. Larregui propone que se resuelva el próximo martes. 

La Sra. Mary está de acuerdo. Manifiesta que hay que estudiar la propuesta. 

El Sr. Ortiz pide al Sr. Pintos que presente informe por escrito para el próximo martes. 

Se vota la moción del Sr. Larregui. 8 votos. Afirmativa. 

 

ARBITROS – El Sr. Ortiz dice que, en función de la solicitud de las Ligas de Colonia, Carmelo y Nueva Palmira, 

se podría aprobar por un año el acuerdo de intercambio de árbitros. 

Se vota. Unanimidad. 

 

VICEPRESIDENTE – El Sr. Ortiz informa que el Sr. Walter Martínez solicita una licencia por un mes por razo-

nes de salud. Se aprueba. 

 

COPA CLUBES – El Sr. Pereira consulta sobre los aportes que se hará para la Copa de Clubes. 

El Dr. Leites dice que todavía no se puede decir nada. Se está trabajando en ello y se espera tener una respues-

ta en breve. 

 

FUTBOL SALA – El Prof. Guillermo Senosiain, que se encuentra en sala, informa sobre la situación actual. 

Dice que el campeonato jugado salió bien y que se tuvo un impacto positivo a nivel de Ligas. Se empezará con una 

competencia a nivel de Liga de Florida.  

 

PROPUESTA – El Cr. Segura informa que el Sr. Carlos Mateos remitió propuesta para cambiar el formulario de 

informe de veedores. Dice que se valorará con el Secretario del Tribunal para ponerlo en práctica. 

 

COMPRA – El Sr. Ortiz informa sobre la posible compra de una casa pegada a la sede de OFI, que permitiría 

aumentar el área de trabajo. El costo sería de U$S 65.000 más gastos de comisiones. Se aprueba la compra. 

Unanimidad. 

 

COPA CLUBES – El Sr. Pintos pide que se nombren veedores del Ejecutivo para eliminatorias departamentales. 

Queda claro que ya se han jugador con veedores locales. Se resuelve que se nombrarán en el caso de que se 

solicite, tal como está previsto. 

El Dr. Atilio dice que el Club Darling consulta sobre el alcance de la sanción que tienen con respecto al público. 

Se aclara que el fallo dice que los sancionados son los socios, no el público en general. 

El Dr. Atilio dice que, en contacto con el delegado del Club Juanicó, recibió el pedido de una reunión previa al 

lanzamiento con los delegados. Se le comunicó que, en las camisetas, deben reservar una manga y las clavículas 

para posibles sponsors. 

Se resuelve realizar la reunión y lanzamiento el viernes 26. 

 

SENADE – La Sra. Silveira dice que recibió planteos de preocupación por las demoras excesivas que está te-

niendo la SENADE para completar el trámite de carnés de deportista.  

Otros consejeros dicen que han recibido planteos similares. 
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Siendo la hora 16:50 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 16 de abril de 2024 hora 14:00  

 


